

Acerca de Denver Toy Shop

La tienda de juguetes anual de Kenzie Causes en Denver proporcionará regalos hasta 3500 niños. Cada niño recibirá:

Un juguete nuevo

Un animal de peluche

Un juego de cartas (opcional, ya que entendemos que no todos los niños pueden jugar a las cartas; sin embargo, no habrá sustituciones disponibles)

Además, se entregarán bicicletas durante todo el día en cantidades limitadas. Las bicicletas están disponibles en varios tamaños y colores, y se distribuirá una cantidad determinada en cada horario. Una vez que se acaben las bicicletas, no habrá más disponibles, así que no le prometa a su hijo una bicicleta de este evento.

La inscripción se abrirá en línea en nuestra página de Facebook y en <u>www.kenziscauses.org</u> el 5 de diciembre de 2024 a las 9 a.m. y se cerrará cuando todos los lugares estén llenos. Si no consigue un lugar, puede venir a la tienda de juguetes a las 3:00 p. m. el 7 de diciembre para ver si nos quedan juguetes. Las puertas cerrarán a las 3:30 p. m.

Diciembre 2024

Nos asociamos con Benefits in Action para ayudar a familias con las solicitudes de LEAP (Programa de asistencia energética para personas de bajos ingresos), lo que garantiza que tengan acceso a recursos cruciales para administrar los costos de calefacción durante los meses más fríos. Esta asociación ayudará a familias a navegar con el proceso de solicitud sin problemas y obtener el apoyo que necesitan.

Puede calificar para LEAP si:

Paga los costos de calefacción directamente a un proveedor de energía, distribuidor de combustible o como parte de su alquiler.

Proporciona prueba de presencia legal en los EE. UU., para usted y los miembros del hogar nacidos fuera de los EE. UU. formas válidas de identificación incluyen: Certificado de naturalización, Certificado de nacimiento en el extranjero, Pasaporte de EE. UU., Tarjeta de residente permanente o Documentación de estado de refugiado o asilado.

ACTUALIZACIONES DE SOCIOS

PROGRAMA FAMILIAR DE LENGUAJE

Programa Familiar de Lenguaje (PFL) es un programa gratuito para niños hispanohablantes y sus familias. PFL tiene como objetivo abordar la brecha de logros que afecta a estos niños, brindándoles durante sus años más cruciales una variedad de herramientas y recursos para fomentar el aprendizaje. Esto consiste en brindar clases de juego y aprendizaje donde se utilizan canciones, juegos, libros y manualidades para fomentar los turnos de conversación entre el cuidador y el niño. PFL ofrece este recurso gratuito a familias con niños de 5 años o menos y busca llegar a más familias para apoyarlas.

Puede encontrar un video corto aquí aquí que destaca el trabajo de PFL y cómo está afectando a las familias.

DPS MEDICAID TEAM

El Departamento de Medicaid de las Escuelas Públicas de Denver ayuda a las familias a solicitar un seguro médico gratuito o de bajo costo, incluidos Health First Colorado (Medicaid) y asistencia alimentaria CHP+ y SNAP. Ofrecemos citas individuales en cualquier escuela de DPS. Además, ayudamos a las familias con la reinscripción y el uso de sus beneficios. Si necesita ayuda, comuníquese con nuestros especialistas en extensión e inscripción llamando al 720-423-3661, enviando un correo electrónico a Outreach o completando el formulario de solicitud de inscripción

DENVER METRO FAIR HOUSING CENTER

Sesiones gratuitas de educación comunitaria sobre vivienda justa en noviembre y diciembre Nuestras sesiones gratuitas de educación sobre vivienda justa son un recurso vital para la comunidad, ya que brindan conocimientos esenciales en varios idiomas para garantizar que todos tengan acceso a información importante sobre sus derechos de vivienda justa. Las sesiones en persona se llevarán a cabo el lunes 25 de noviembre: en español; sábado 7 de diciembre: vietnamita; 16 de diciembre: en español; 18 de diciembre: varios idiomas, incluido el español. Participar en estas sesiones es un paso hacia la promoción de la igualdad en la vivienda y los derechos civiles para todos. Haga clic en el <u>enlace</u> para elegir una sesión.

ASPECTOS DESTACADOS DE LOS HUBS

CENTRO CENTRAL

Regístrese ahora para clases de inglés como segundo idioma sin costo!

¡Estamos emocionados de ofrecer clases de inglés como segundo idioma sin costo para padres de estudiantes de las Escuelas Públicas de Denver y residentes de Denver! Las clases están disponibles para los niveles de inglés 1 a 3 y se ofrecen tanto de manera virtual como en persona. Se brinda cuidado de niños durante la clase para ayudarlo a participar plenamente en el aprendizaje

Los espacios son limitados, así que regístrese hoy para mejorar sus habilidades de inglés en un entorno de apoyo. Para participar, debe ser padre de un estudiante de DPS o residente de Denver.

Ubicación: 4650 Columbine Street, Denver, CO 80216

¡No se lo pierda, regístrese ahora!

CENTRO FNE

Inscríbete en las clases de inglés como segundo dioma de primavera en el centro comunitario Far Northeast!

Mejora tus habilidades de inglés esta primavera con nuestras clases de inglés como segundo idioma, diseñadas para ayudarte a mejorar la comunicación y la confianza. Las clases están ibiertas a todos los niveles. ¡Inscríbete ahora y de el siguiente paso en tu viaje lingüístico!

Para inscribirte, haz clic aquí

CENTRO NNE

¡Las clases de ESL (inglés como segundo idioma) ya están abiertas en el Near Northeast Community Hub! Actualmente se están realizando evaluaciones, así que no pierda esta oportunidad de asegurar su lugar. Llámenos hoy al (720) 423-1170 para programar su evaluación y comenzar su camino hacia la mejora de sus habilidades en inglés.

Este mes, gracias al apoyo de una asociación de centros comunitarios que se formó recientemente, el NW Community Hub distribuirá alrededor de 600 regalos para los estudiantes. Algunos obsequios se entregarán a nuestra escuela anfitriona, los estudiantes de Trevista, mientras que otros se entregarán a nuestros participantes y contactos de la escuela NW. Nuestro centro organizará una fiesta de envoltura de regalos y galletas para los padres. Esto implicará seleccionar un regalo, envolverlo, crear una tarjeta y disfrutar de galletas y chocolate. Reconocemos que esta época del año puede ser estresante para los padres y estamos agradecidos de poder ofrecer algo de apoyo y organizar un evento divertido. ¡Estamos agradecidos con nuestra escuela anfitriona por brindarnos el espacio para ayudarnos a instalar una tienda de juguetes y difundir un poco de alegría navideña!

CENTRO NOROESTE

El centro del sudeste organizará un evento especial para distribuir ALIMENTOS y JUGUETES en preparación para las próximas vacaciones de invierno. Esta iniciativa tiene como objetivo apoyar a las familias de nuestra comunidad con artículos esenciales. Este evento es solo con inscripción. Se dará prioridad a quienes ya participan en el SE HUB. Comuníquese con nosotros para obtener más detalles sobre cómo participar.

Alentamos a todas las familias a registrarse cor anticipación, ya que el espacio y los recursos son limitados. ¡Juntos, podemos hacer que esta temporada navideña sea un poco más brillante para todos!

CENTRO SE

Nos complace anunciar nuestra asociación con WeeCycle, una organización sin fines de lucro con sede en Colorado dedicada a ayudar a las familias locales necesitadas. WeeCycle se compromete a restaurar la dignidad al proporcionar suministros esenciales como fórmula, espacios seguros para dormir para bebés, cochecitos para acceder al transporte público y mucho más. Si usted o alguien que conoce necesita artículos para bebés o pañales, no dude en comunicarse con el Southwest Community Hub al 720-424-2972. ¡Juntos, podemos apoyar a las familias y ayudarlas a prosperar!

CENTRO DE SW





RECURSOS COMUNITARIOS

PRÓXIMOS EVENTOS

Denver Santa Claus Shop (DSCS) es una organización sin fines de lucro que recolecta y brinda a las familias la oportunidad de comprar

juguetes gratis cada diciembre. Es una organización no confesional dirigida exclusivamente por voluntarios, cuya misión es "Un juguete para cada niña y niño".

https://www.denversantaclausshop.org/events/toy-shop/

Video informativo https://vimeo.com/902082121

DENVER PUBLIC Community Hubs

Extremo noreste Escuela primaria John H. Amesse fnecommunityhub@dpsk12.net 720-424-2961

Suroeste Escuela primaria Johnson swcommunityhub@dpsk12.net 720-424-2970 Sudeste
Academia del Puente del Lugar
secommunityhub@dpsk12.net
720-424-1040
Central
Escuela primaria Swansea
cencommunityhub@dpsk12.net
720-424-3710

APRENDE MÁS

Cercano noreste
Academia Hallett
nnecommunityhub@dpsk12.net
720-423-1170
Noroeste
Trevista en Horace Mann
nwcommunityhub@dpsk12.net
720-423-1180